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! ! ! !本报讯（记者 金志刚）阿里
巴巴集团昨天宣布，为进一步推进
新零售战略，将增持旗下菜鸟网络
的股份，并在未来五年继续投入
!"""亿元，加快建设全球领先的物
流网络，实现中国 #$小时、全球 %#

小时必达，为全球消费者提供最好

的物流体验，进一步推动中国社会
物流总成本的降低。

按照协议，此次阿里巴巴将投资
菜鸟网络 &'亿元人民币。增资后，阿
里巴巴持有菜鸟股权将从原来的
$%(增加到 &!(，并新增一个董事席
位，从而占董事会%个席位中的 $席。

阿里巴巴表示，未来 !"""亿
元投入除了继续投资数据技术等
领域的研发，还将主要用于和物流
伙伴共同推进智能仓库、智能配
送、全球超级物流枢纽等核心领域
建设。具体来说，数据技术将深入
到智能供应链领域，推动技术成果

快速应用于物流履约效率提升和
供应链优化。智能仓储方面将持续
布局更多自动化和机器人作业基
地，组成智能仓群。智能配送方面，
将进一步整合现有配送网络，更便
捷、多元、安全地完成交付。

菜鸟网络成立四年来，推动以电
商物流为代表的中国物流业取得了
根本性变化，全行业智慧化水平大幅
提升。而随着电商为主的商业形态蓬
勃爆发，整个中国社会的物流总成本
占)*+比例，从 #"!'年的 !,(下降
了 '个百分点，到 #"!-年的 !$./(。

建立“4465”科技金融框架
上海银监局与科委联手推进科创中心建设

! ! ! !本报讯（首席记者 谈璎）上海
银监局与上海市科委昨天联合发布
《上海银行业支持上海科创中心建
设的行动方案0#"!%1#"#"年）》，提
出了发展策略、重点任务和规划目
标，支持科技成果“纸变钱”，提高知
识产权融资能力。
据了解，上海银监局鼓励银行

业积极对接科创中心建设“四梁八

柱”的任务，加大金融创新力度，在
经营模式上实现四个转变：

! 从!房变钱"转为!纸变钱"#

提高知识产权的融资能力# 盘活科

研成果#促进知识与资本的融合$

! 从!向后看"转为!向前看"#

建设一套面向未来的科技金融机制$

! 从!常规军"转为!特战队"#

提高专业化经营能力# 紧紧围绕自

身业务发展规划#确定重点行业#精

耕细作#服务科技创新$

! 从!单干户"转为!合作社"#

安排好全链条%多主体的职能对接#

与多种类型的经济组织合作# 共同

参与风险分担和利益分享$

上海银监局将通过落实《行动方
案》，进一步推动建立有上海特色的
“$$-&”科技金融框架，除了经营模式

的四个转变，还包括经营理念的“四
可原则”、六项主要任务和五项保障
措施。其中，经营理念的“四可原则”
包括：“商业可持续、政策可托底、风
险可控制、激励可相容”。六项主要任
务包括：优化科技金融生态系统；加
大对科研基础设施和科技创新布局
的金融支持力度；推进科技金融专
营机构建设，创新专业化经营模式；

主动前移金融服务，促进科技成果
转移转化；继续推进投贷联动业务
创新；在风险可控前提下，开展科技
金融产品和业务创新。五项保障措
施包括：发挥银行监管与政府扶持
的协同效应；发挥监管规则的正向
激励作用；将创新科技扶持政策延
伸到金融机构；完善科技金融数据
共享机制；加强业务指引与培训。

阿里巴巴增持菜鸟网络股份
未来五年再投 !"""亿元建全球物流网络

! ! ! !本报讯 （记者 连建
明）近日，在陕西省金融办
的指导下 2 由西安市金融
办、西安浐灞生态区管委会
主办，西安金融商务区管理
办公室、广发证券、私募排
排网及深圳市私募基金协
会共同承办的 #"!%年欧亚
经济论坛分论坛———“一带
一路”私募基金高端峰会在
西安浐灞举行。会议邀请了
国内顶尖的私募基金管理
人齐聚一堂，共同展望“一
带一路”建设带来的投资机
遇，积极参与西安浐灞生态
区、大西安“新丝路”金融中
心的投资建设。

据悉，欧亚经济论坛是
经国务院批准成立、以上
海合作组织国家为主体、
面向广大欧亚地区的高层
次、开放性国际会议。本次
“一带一路”私募基金高端
峰会是欧亚经济论坛首次
以“私募基金”为主题设立
的分论坛。

! ! ! !本报讯 坐落在嘉定
南翔的星湖柒号商业广场
将于 /月 '"日隆重开业，
为南翔商圈又增添一家具
有浓郁文化特色的湖畔商
业体。
该广场位于南翔浩翔

路留云湖畔，开放式的街
区，四面中高档楼宇环伺，
南面联接上海 3& 高速陈
翔路下匝道，毗邻 !!号线
陈翔路站，距嘉闵高架路
出口 !.&公里，交通便捷。

广场占地 ' 万平方
米，集购物休闲、娱乐餐
饮、教育亲子、美容美体、艺
术人文为一体，花园式的
布局和超大的共享空间，
能让附近 '万多居民真正
体验到享受高端品质、闲
步慢调街区的生活乐趣。

目前已引进了诸如猫屎咖啡、匠
心国际、斯玛特艺术、克丽缇娜、
寻茶、罗森等知名品牌商户。

（肖兆）

! ! ! !本报讯（记者许超声）近日，天
弘基金等 !-家金融机构首次联合
发声，邀请北上广深杭五大城市投
资者“上财富号理财”。天弘基金
等机构的这次活动，旨在用全新的
方式搅动金融体验重构，触发年轻
人的理财新需求，引领金融行业进
入全民理财时代。

今年 -月 !$日，“财富号”正
式上线运营，向金融机构开放最
新 45（人工智能）技术。凭借在
金融科技领域深厚的积淀以及
行业领先的规模优势，天弘基金
成为首批入驻“财富号”的基金
公司之一。

据了解，在智能投顾业务生态

链上，天弘基金的定位是产品的提
供者、策略和组合的提供者，以及
业务的联合运用者。天弘基金不仅
将经过再创造的货币基金、指数基
金输出，还将模板化或者为平台定
制的个性化策略和投顾建议输出
给外部平台，与各机构平台、各方
资源积极联动参与，合作共创。

! ! ! !本报讯（记者 连建明）美国运
通中国区董事总经理李健伟近日在
上海表示，移动支付与信用卡有竞
争，但更多的是合作，移动支付发展
迅速，对信用卡发展也有推动，运通

正在积极考虑与移动支付的合作。
近日，平安银行在上海宣布携

手美国运通，首次推出美国运通品
牌系列产品———平安美国运通百夫
长白金卡和平安美国运通美元白金
卡，全面建立了具有深度价值的战略
合作关系。这一系列产品将通过全球
礼宾服务、出行保障，乃至全球定制
等卓越不凡的高端服务体验，全面升
级高端和精英客群用卡生态圈。

李健伟认为，移动支付带来人

们观念上的变化，就是现金使用量
越来越少，这对信用卡发展是有利
的，因为信用卡就是不使用现金
的。移动支付促进了信用卡的发
展，因为信用卡可消费额度更高，
如果只绑定银行小额储蓄卡，支
付额往往比较低，不能完全满足
支付需求。所以，这两年移动支付
迅猛发展的同时，信用卡量反而
提高了，这说明两者可以深度合
作，并不是冲突矛盾的关系。

! ! ! !本报讯 南京银行上海私人银
行中心昨天开业，同时举办了 #"!%

下半年投资论坛。
据了解，南京银行于 #"!&年 ,

月设立私人银行部，以“中等规模商
业银行领先的私人银行业务提供商”
为发展愿景，携手法国巴黎银行，致
力于为客户提供专注度高、专业化
强、具有差异化竞争优势的私人银行
产品和服务。截至目前，该行私人银
行管理客户超 !&"""户，管理客户资
产超 ,""亿元，用一年多的时间实现
了客户与资产规模翻番。（蒋昳）
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天弘基金等 !#家金融机构联合发声

邀请投资者“上财富号理财”

美国运通中国区总经理李健伟认为

移动支付可以促进信用卡发展


